



602 atletas competirán en el Nacional de Federaciones en La Nucía **Este sábado en el Estadi Olímpic con entrada gratuita**

Este sábado 6 de julio se celebrará el Campeonato de España de Federaciones Autonómicas de Atletismo en el Estadi Olímpic de La Nucía. 602 atletas (304 hombres y 298 mujeres) competirán en este Nacional de Federaciones, en un total de 21 pruebas. La entrada para el público será libre y gratuita hasta completar el aforo del estadio. El voluntariado para este campeonato sigue abierto para todas las personas que quieran colaborar en este evento deportivo: <https://forms.gle/fvASGigi188SXzHJ8>

La Nucía sigue siendo epicentro del atletismo nacional por segundo fin de semana consecutivo, ya que el fin de semana pasado albergó el Campeonato de España Absoluto con unas grandes marcas, con las que varios atletas lograron la clasificación para los Juegos Olímpicos de París 2024. Este *Campeonato de España de Federaciones Autonómicas de Atletismo 2024* está organizado por la Real Federación Española de Atletismo (RFEA) y la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana, la Diputación de Alicante, la Generalitat Valenciana y el Ayuntamiento de La Nucía.

La presentación de este *Campeonato de España de Federaciones Autonómicas de Atletismo 2024* ha contado con la presencia de Raúl Chapado, presidente de la Real Federación Española de Atletismo, Vicente Añó, presidente de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana (FACV) y Bernabé Cano, alcalde de La Nucía. También estuvieron presentes Aitor Canibe, Subdirector General de Alta Competición del CSD y Sergio Villalba, concejal de Deportes.

“Hay una gran rivalidad autonómica”

“Hay una gran rivalidad autonómica muy importante, por lo que habrá un gran espectáculo en este Nacional de Federaciones en La Nucía, que será una nueva oportunidad para muchos atletas para demostrar que están en forma. Es un campeonato que ha crecido mucho en los últimos años y la participación es muy grande. Darle las gracias a la Federación Nacional por confiar en nosotros y al Ayuntamiento de La Nucía y la Diputación de Alicante por su apoyo a todos los niveles, sin los cuales no sería posible” apuntó Vicente Añó, presidente de la FACV.

“La Nucía se ha convertido en la capital del atletismo español”

“La Nucía se ha convertido este verano en la capital de atletismo español, con dos campeonatos de España consecutivos en una semana. Es la primera vez que pasa en la historia que una localidad alberga dos nacionales en 6 días. Por otro lado destacar es un campeonato colectivo donde habrá grandes marcas para puntuar para tu equipo. Es igualitario donde compiten hombres y mujeres en la misma clasificación, peleando porque su federación quede en la mejor posición” afirmó Raúl Chapado, pte. RFEA.

“Atletas olímpicos”

“Esperamos que vengan los espectadores a animar y apoyar a todos los atletas, que representan al color de sus banderas autonómicas. Va a ser un competición especial, bonita y muy entretenida, con atletas de gran nivel, muchos de ellos olímpicos, que se tomarán este nacional como un entreno de calidad de cara los inminentes Juegos de París 2024” comentó Bernabé Cano, alcalde de La Nucía.

602 deportistas



602 atletas (304 hombres y 298 mujeres) representarán a 16 federaciones autonómicas de atletismo en este Nacional de Federaciones este sábado 6 de julio en el Estadi Olímpic de La Nucía. Participan 16 de las 17 comunidades autónomas, sólo falta Asturias.

Entre ellos destacan atletas de primer orden como Mariano García (Murcia) y Elvin Canales (Cataluña) que volverán a retarse en los 800 metros en la pista nuciera, tras el gran espectáculo del domingo pasado. En los 100 estarán Ricardo Sánchez (Madrid) y Pol Retamal (Cataluña) y en los femeninos Lucía Carrillo (Castilla y León). En los 200 m. correrá Paula Sevilla (Castilla La Mancha) y en 110 vallas Laura Banko (País Vasco). También competirán el colivenc Eusebio Cáceres (Comunitat Valenciana) en salto de longitud, Belén Toimil (Galicia) en lanzamiento de peso, Laura Redondo (Cataluña) en lanzamiento de Martillo o Daniela Fra (Madrid) en los 400 metros. Varios de ellos están en la selección olímpica de España anunciada ayer, como Belén Toimil o Elvin Canales.

Horario

El horario de este *Campeonato de España de Federaciones Autonómicas de Atletismo 2024* será este sábado 6 de julio de 9 a 13,30 horas y de 17 a 22 horas en el Estadi Olímpic Camilo Cano de La Nucía. La entrada para el público será libre y gratuita.

“La Nucía, Ciudad del Deporte” toma el relevo de Pamplona que acogió este Campeonato de Federaciones en 2023, donde la Comunitat Valenciana fue tercera.

Inscripciones

Todas las personas interesadas en unirse al voluntariado del Campeonato de España de federaciones, debe rellenar el siguiente formulario:

<https://forms.gle/fvASGigi188SXzHJ8>

También se pueden inscribir los voluntarios de forma presencial en el Estadi Olímpic de La Nucía, en horario de 9,30 a 13,30 horas y de 17 a 20 horas.

GABINETE DE PRENSA 4-7-2024